

Fecha 17.11.2014	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

Protestan por los normalistas y anuncian bloqueo del AICM

Caso Ayotzinapa.

Organizaciones civiles marcharon ayer en el DF. El jueves llaman a un paro nacional y a megamovilización

Alrededor de mil 500 personas integradas en diferentes organizaciones estudiantiles y sociales, así como de la comunidad gay, marcharon del Ángel de la Independencia hacia el Monumento a la Revolución para pedir la aparición con vida de los jóvenes normalistas de Ayotzinapa.

La Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) informó que la manifestación se llevó a cabo sin que se reportaran incidentes.

Durante el trayecto del contingente algunos manifestantes realizaron pintas en tablas de madera que se encontraban en una construcción sobre la Avenida de los Insurgentes.

La movilización estuvo programada para las 16:00 horas con dirección al Zócalo capitalino, pero después se decidió que culminara en el Monumento a la Revolución.

Después de casi una hora de marcha, los participantes efectuaron un mitin en el que insistieron en que los 43 normalistas de Ayotzinapa, Guerrero, deben ser presentados con vida.

Los universitarios lanzaron consignas para que se continúe con la búsqueda de los estudiantes y se finquen

responsabilidades, luego de que la Procuraduría General de la República (PGR) informara del hallazgo de cenizas y huesos calcinados, correspondientes a más de 40 cuerpos.

El sábado por la noche, al llegar de su gira por China y Australia, el presidente Enrique Peña Nieto llamó a no hacer de este momento de pena y de dolor por el que pasan los padres de los normalistas de Ayotzinapa, una bandera de otras causas y que incite a la violencia y al desorden.

Además lamentó que en los últimos días se hayan observado distintos eventos cargados de violencia, de actos contrarios al respeto a la ley y al orden, y contrarios al respeto a los demás. **PUBLIMETRO**



En su quinta reunión, la Asamblea Interuniversitaria acordó su plan de acción para los próximos días en apoyo a los 43 normalistas desaparecidos en Iguala. Aquí te damos los detalles:

• 1. Bloqueo al **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM)** el próximo 20 de noviembre. A esta acción se suma la marcha donde convergerán las tres car-

vanas integradas por familiares de normalistas y organizaciones civiles que desde el viernes hacen una gira por el norte y sur del país, así como de manera particular en localidades del estado de Guerrero.

• 2. La realización del Congreso Nacional Estudiantil el próximo 30 de noviembre en la Normal Rural Raúl Isidro Burgos, de Ayotzinapa, Guerrero.

• 3. Un paro cívico nacional el 1 de diciembre y la toma de la Ciudad de México para conmemorar el centenario de la entrada de los ejércitos de Francisco Villa y Emiliano Zapata.

• 4. Tras el encuentro realizado ayer en el plantel San Lorenzo Tezonco de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM), el órgano estudiantil también decidió boicotear lo que resta del Buen Fin.



Fecha 17.11.2014	Sección Primera	Página 6
---------------------	--------------------	-------------

La frase



“Si lo que demandamos es justicia y que los responsables de estos hechos paguen, y que sea aplicada la ley en todos sus términos, no puede ser a través de actos de violencia y vandalismo, y más cuando afectan a terceros”. Enrique Peña Nieto, presidente de México

AYOTZINAPA

5 2

DÍAS LLEVAN DESAPARECIDOS



Las movilizaciones en demanda de que los 43 normalistas de Ayotzinapa sean presentados vivos no han parado en la Ciudad de México. Ayer fue organizada por universitarios. / CUARTOSCURO